



La Santa Sede

DISCURSO DEL SANTO PADRE PABLO VI A UN GRUPO DE ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS DE MADRID

Jueves 12 de octubre de 1972

Amadísimos Universitarios:

Os agradecemos de corazón esta visita, que nos llena de gran alegría porque nos hace presentes a tantos universitarios españoles, a quienes deseáramos saludar y decir personalmente cuán cerca de ellos está el Papa en sus aspiraciones, en sus esperanzas, en sus trabajos.

Debéis ser, en todo momento, conscientes de vuestra responsabilidad. La Iglesia y vuestra Patria esperan mucho de vuestro entusiasmo juvenil, de vuestra generosidad y de vuestros ideales de renovación: se trata de un empeño común para formar un mundo nuevo, dentro del cual tengan plena cabida las justas aspiraciones de todos, y en especial de los jóvenes.

Es un labor difícil saber utilizar al mismo tiempo todos los valores culturales del pasado y abrir caminos nuevos a la convivencia humana y la realización integral del hombre en un ambiente de fraternidad, de justicia, de libertad y de comprensión. En este empeño la Iglesia desea sólo servir, dando al individuo y a la comunidad una perspectiva total de la vida humana, abriéndola a su dimensión eterna, a la relación con Dios, que quiso revelárenos por medio de su Hijo.

La vivencia cristiana, seria y activa, la fidelidad al mensaje salvador y liberador de Cristo, la generosidad que El os exige, son la fuente de luz que ha de guiar vuestra actual etapa universitaria y vuestra futura actuación en el mundo.

En prenda de abundantes gracias divinas, que os animen y afiancen en este gran empeño, otorgamos de corazón a vosotros y a todos los universitarios españoles la Bendición Apostólica.
